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Your campsite 
number is:

Emplacement de 
camping est

Disclaimer:
Killam Apartment REIT 

does not accept and 
hereby disclaims any 

responsibility or liability 
of any nature or kind 

whatsoever for the 
services, products, or 

supplies obtained from 
the participants in this 

brochure.
Avertissement

Killam Apartment 
REIT n’accepte pas et 

décline par la présente 
toute responsabilité 

de quelque nature que 
ce soit à l’égard des 

services, produits ou 
fournitures obtenus 
des participants à la 
présente brochure.

Welcome to Camper’s  City!
Bienvenue dans Camper’s City!
138 Queensway Drive, Moncton, NB  E1G 2L2 | Phone: (506) 384-7867 | Toll Free: (877) 512-7868 
Fax: (506) 855-5588 | email camperscity@killamreit.com | www.camperscity.killamleisureliving.com

Check us out on 
Facebook under 

Camper’s City Camping 
& Seasonal Resort

SPEED LIMIT

 10
LIMITATION  
DE VITESSE



RESORT
INFORMATION
Please familiarize yourself with our Resort 
rules as your safety is important to us.  

We hope you have a pleasant stay.

n	Household garbage is to be placed, in the dumpsters provided. Garbage 
attracts pests so please take it to the dumpster daily.

n	Check in is at 1pm and check out is at 11am

n	Visiting hours are from 9 am to 10pm. ALL visitors must register at the 
office. Guests must park their vehicles in the visitors parking lot next to the 
Office/Hall. Visitor fees will apply. 

n	One RV and one vehicle per site, extra vehicles please park in the visitors 
parking lot.

n	 Parents are responsible for their children at all times. Children must be back 
at their campsite by dusk.

n	Pets are most welcome. Please always keep them on a leash and clean up 
after them. Retractable leashes are not permitted in the park. 

n	Quiet hours are 11pm – 8am. This is strictly enforced. Thank you for your 
cooperation.

n	 Alcohol must be consumed on your site. Please be discreet and obey the 
Laws of the Province.

n	Fires: Open fires should be supervised at all times. Fire restrictions/bans 
may be in effect.

n	Pool Hours: 10am - 8.30pm (weather permitting)

n	Bouncy Pillow: 10am - 8.30pm (weather permitting)

n	Speed limit in the park is 10km an hour and strictly enforced.

n	Showers: $2.00 for 8 minutes to start off, and $1.00 to add on 4 minutes. 
It is best to put in the amount of time you want before showering because 
when the water shuts off, you will have to restart by adding $2.00 for an 8 
minute start up.

	 If you have finished showering before your time is up, you can turn off the 
water at the taps.

	 The machine will ONLY TAKES LOONIES, and if you require change, we will 
be happy to assist you at the office.

We are actively trying to implement new ideas to conserve water and 
energy consumption at our Resort. As a result, water for showers is now 
coin operated. This will ensure that you will always have plenty of hot water 
to enjoy and it won’t be wasted.

 Please feel free to ask our office staff to explain any rules in greater detail or to 
provide information about, the park, its activities and events or the local area. We 
will be happy to be of service. Thank you for making Camper’s City a wonderful 
camping experience for everyone and please come again!

Thank you,

Camper’s City Management

At Camper’s City we recycle your returnable containers. Please place your 
aluminum, plastic and glass returnable containers in the bin provided. Please 
place your corrugated cardboard (broken down) beside the dumpster for 
collection.  

Killam reserves the right to make reasonable changes to the Rules 
and Regulations as required

INFORMATION DU 
RESORT

Familiarisez-vous avec nos règles 
de villégiature car votre sécurité est 

importante pour nous.
Nous espérons que vous passerez un 

agréable séjour.

n	Les ordures ménagères doivent être placées dans les bacs à rebuts à cet 
effet. Les ordures attirent les parasites alors s’il vous plait apportez vos 
déchets aux bacs, quotidiennement.

n	L’arrivée est à partir de 13h et le départ à 11h.

n	Les heures de visite sont de 9h à 22h. TOUS les visiteurs doivent s’inscrire 
au bureau. Les visiteurs doivent garer leurs véhicules dans l’aire de station-
nement pour visiteurs à côté du chemin Ohio.

n	Un véhicule récréatif et un autre véhicule sont permis sur chaque empla-
cement. Les véhicules supplémentaires doivent être stationnés dans l’aire 
de stationnement pour visiteurs.

n	Les parents sont responsables de leurs enfants en tout temps. Les enfants 
doivent être de retour sur le site au crépuscule.

n	Les animaux de compagnie sont les bienvenus. Vous devez toutefois 
les tenir en laisse en tout temps et ramasser leurs excréments. Les laisses 
rétractables sont interdites dans le parc.

n	Les heures de repos sont observées de manière stricte de 23h à 8h. Nous 
vous remercions de votre collaboration. 

n	L’alcool doit être consommé uniquement sur votre emplacement. Soyez 
discret et respectez les lois provinciales.

n	Feux - Les feux à ciel ouvert doivent être surveillés en tout temps. Des 
restrictions/interdictions de feu peuvent être en vigueur.

n	Horaire de la Piscine - 10h à 20.30h (si les conditions météorologiques le 
permet)

n	Trampoline - 10h à 20.30h (si les conditions météorologiques le permet)

n	La vitesse est limitée à 10 km par heure dans le parc et est strictement 
respectée.

n	Douches – 2,00$ pour 8 minutes, pour commencer, et 1,00$ pour ajouter 4 
minutes.  Il est préférable d’indiquer le temps que voulez avant de prendre 
une douche, car lorsque l’eau s’éteint, vous devrez redémarrer en ajoutant 2, 
00$ pour un démarrage de 8 minutes.

	 Si vous avez fini de prendre une douche avant la fin de votre temps, vous 
pouvez éteindre l’eau aux robinets.  

La machine ne prend que des pièces de monnaies (loonie), et si vous avez 
besoin du change, nous serons heureux de vous aider au bureau.  

Nous essayons de mettre en œuvre de nouvelles idées pour conserver 
la consommation d’eau et d’énergie a notre centre de villégiature.  En 
conséquence, l’eau pour les douches est maintenant utilisée par pièces de 
monnaie.  Cela garantira que vous aurez toujours beaucoup d’eau chaude 
et qu’elle ne sera pas gaspillée.

N’hésitez pas a demander a notre personnel de bureau de vous expliquer en détail, 
les règles ou de fournir des informations sur le parcs, ses activités et évènements ou 
de la région.  Nous serons heureux d’être à votre service.   Merci d’avoir fait Camper’s 
City une merveilleuse expérience de camping pour tout le monde et s’il vous plait 
revenez nous voir!

Merci,

Gestion de Camper’s City

Chez Camper’s City, nous recyclons vos contenants consignés. Veuillez pla-
cer vos contenants consignés en aluminium, en plastique et en verre dans 
les bacs fournis à cet effet.   Veuillez placer votre carton ondulé (décompo-
sé) à côté des bacs à ordures pour la collecte. 

Killam se réserve le droit d’apporter des modifications raisonnables aux 
règles et règlements, si nécessaire.


